



L'ASSOCIATION FRANÇAISE DE L'ATRÉSIE DE L'ŒSOPHAGE
ET L'ENSEMBLE SCOLAIRE SAINTE-ANNE, LE BOUSCAT
organisent un cross solidaire

LE 24 MAI 2019

160 nouveaux-nés naissent chaque année en France avec une atrésie de l'œsophage.

Malo et Mathieu, sont nés avec cette malformation rare. A leur naissance, leur œsophage n'était pas relié à leur estomac.

Avec leurs parents, ils ont rejoint une association qui soutient les familles et finance la recherche : l'AFAO.

Ensemble, ils ont décidé d'organiser un crAOss solidaire. Les fonds récoltés seront reversés à l'association !

Informations : Maud Pasquet
maud.pasquet@ac-bordeaux.fr - 06.43.76.44.28



Association Française de l'Atrésie de l'Œsophage
communication.afao@gmail.com
afao.asso.fr

f @atresieoesophage t afao_asso

